

Rathaus - Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, I. STOCK, TÜR 309 b - TELEFON: 42 801, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Samstag, 14. August 1965

Blatt 2114

Kopenhagener Delegation studiert Wiener Verkehrsbetriebe

14. August (RK) Nächste Woche am Montag, dem 16. August, wird der Straßenbahnausschuß der Stadt Kopenhagen zu einem dreitägigen Studienbesuch nach Wien kommen. Die Mitglieder des Ausschusses, die ungefähr den Mitgliedern unseres Gemeinderatsausschusses für die Städtischen Unternehmungen gleichzusetzen sind, interessieren sich vor allem für die im Bau befindlichen unterirdischen Straßenbahnstrecken und die Wiener Fußgängerpassagen.

Die Wiener Verkehrsbetriebe haben für die Kopenhagener Delegation ein Besichtigungsprogramm ausgearbeitet, bei dem das unterirdische Verkehrsbauwerk Südtiroler Platz, die Omnibusgarage Spetterbrücke, der Straßenbahnhof Ottakring, das Verkehrsbauwerk Schottentor sowie die Baustelle der unterirdischen Straßenbahnstrecke Lastenstraße besichtigt werden. Am Abend des 17. August gibt die Stadt Wien für die Kopenhagener Gäste ein Essen auf dem Kahlenberg.

- - -

Gartenanlage Weißgerberlände wird neugestaltet
=====

14. August (RK) Der Bauausschuß des Wiener Gemeinderates vergab kürzlich die Wegbau- und Herstellungsarbeiten zur Neugestaltung der Gartenanlage Weißgerberlände am Donaukanal. Dieser schon ziemlich desolate Park, der jedoch eine sehr schöne Lage am rechten Donaukanalufer hat, wird ein völlig neues Gesicht erhalten. Er soll dichter bepflanzt werden als er heute ist und mehr Ruheplätze erhalten. Die Gehwege bekommen eine Asphaltdecke. Für diese Grünanlage hat der Wiener Gemeinderat bereits eine Million Schilling freigegeben. Mit den Arbeiten soll umgehend begonnen werden.

Uferpromenade - herrlicher Spaziergang mitten durch die Stadt

Die Gestaltung der Uferpromenade links des Donaukanals ist nun so weit vollendet, daß ein rund sieben Kilometer langer geschlossener Fußgängerweg unmittelbar am Ufer entlang von der Stadionbrücke bis zur Nordbrücke führt. Passionierte Wiener Spaziergänger weisen darauf hin, daß hier ein Promenadenweg mitten durch den Stadtkern entstanden ist, der kaum seinesgleichen findet. Durch gepflegte Grünanlagen, vorüber an Zehntausenden von Rosen, kann man sich hier ergehen, ohne von Verkehrslärm der Großstadt viel zu merken. Die Uferpromenade ist vor allem auch den ganzen Tag von der Sonne beschienen. Dabei ist es im Sommer durch die kühlende Wirkung des Donaukanalwassers hier nie drückend heiß, während es umgekehrt im Winter durch die wärmespeichernde Kraft des Wassers auf diesem Spazierweg wärmer ist, als oben am Uferdamm.

Auf der rechten Seite des Donaukanals soll die Uferpromenade ebenfalls in absehbarer Zeit von der Stadionbrücke bis zur dritten Donaubrücke durchgehend angelegt werden. Derzeit fehlen allerdings noch einige Stücke, vor allem zwischen der Aspernbrücke und der Gürtelbrücke. Von hier bis zur Nordbrücke aber ist die rechte Uferpromenade ebenfalls schon fertiggestellt und prangt heuer erstmals in saftigem Grün und dem Schmuck zahlloser Blüten.

Eine Broschüre über die Musiklehranstalten der Stadt Wien
=====

14. August (RK) Anlässlich des österreichischen Jubiläumsjahres 1965 ist im Verlag für Jugend und Volk eine illustrierte Broschüre unter dem Titel "Musiklehranstalten der Stadt Wien - 20 Jahre Wiederaufbau" erschienen. In diesem Heft wird der Werdegang des Konservatoriums und der städtischen Musikschulen seit 1945 dargestellt. Neben dem Verzeichnis der wichtigsten Veranstaltungen finden sich Artikel über die Bibliothek des Konservatoriums, die einzelnen Abteilungen, die Zielsetzung der Musikschulen und der Kindersingschule, aber auch über die Verbundenheit mit Paul Hindemith sowie über die Sonderklasse für angewandte Rhythmik. Ein Verzeichnis aller Lehrkräfte ergänzt die für jeden Interessierten wertvolle Publikation.

- - -

Unterrichtsbeginn an der Berufspädagogischen Bundeslehranstalt
=====

14. August (RK) Wie der Stadtschulrat für Wien mitteilt, werden die Schülerinnen der Berufspädagogischen Bundeslehranstalt für wirtschaftliche Frauenberufe, Wien 19, derzeit 17, Kalvarienberggasse 28, und der Expositur 4, Wiedner Gürtel 68, gebeten, sich erst am Mittwoch, dem 8. September, um 8 Uhr, im betreffenden Schulgebäude zum Unterrichtsbeginn einzufinden.

- - -

Rundfahrten "Neues Wien"
=====

14. August (RK) Dienstag, den 17. August, Route 1 mit Verkehrsbaupark Schottentor, Assanierung Lichtental, Internationalem Studentenheim, Volksheim "In der Krim", Ausflugsrestaurant Bellevue, Höhenstraße, Assanierung Alt-Ottakring, Müllverbrennung Flötzersteig und Spetterbrücke sowie sonstigen städtischen Anlagen und Einrichtungen. Abfahrt vom Rathaus, 1, Lichtenfelsgasse 2, um 13.30 Uhr.

- - -